

Sor. Dr. D<sup>r</sup> Rufino de Elizalde

Tucumán, Marzo 22/1868

Mi estimado am<sup>r</sup>:

En respuesta á su apreciable de 28 d. Febrero que tengo á la vista, poco tengo que decirle de lo que sucede en el actualmente ocurrido aquí despues de lo que le comunicé en la misa de 16 del corriente; sin embargo, le avisaré que hoy á las doce se reunió el Club San Martín con el objecto de nombrar los Electores y apenas se han reunido sesenta y cuatro personas no obstante que ellos hacen valer que son toda la Provincia; y debe V. tener presente, que es aquí donde tienen mas votantes, porque en los Departamentos de la campaña no tienen ninguno.

Según datos que el Gobierno tiene, los Sanmartinistas, en su desesperación, se iran á la revolución á fin de anular las elecciones; pero no tema V. nada de esto porque p<sup>r</sup>a todo está preparado el Gobierno, que es todo de V.

Le incluyo abierta una carta p<sup>r</sup>a la Comisión del Club Nacional, que V. tendrá la bondad de hacer entregar cerrada despues que la lea.

Siempre suyo -

José de Obregón  
Bustamante

D<sup>r</sup>: Como no quiero que sea V. víctima de engaño, p<sup>r</sup>á lo que pudiera convencerle, le presento; que el Trío Negro está por Sanmartín, si bien es verdad que en nada se molesta. Todos los Urriburu que estan en Salta, lo mismo

que los que están en esta, son enemigos de su candidatura, incluyendo al Senador D<sup>r</sup>. Pedro, que hoy se halla en la estancia de su hermano en la Prov<sup>a</sup> de Salta. Si él no toma una parte mas activa, segun palabras de él mismo, espero que Padilla respalda el Club Sarmiento. D<sup>r</sup>. Pepe Uribe se (comerciante) que está aquí, es uno de los electores propuestos por el mismo Club. Hágale saber esto a Pauchez.

3.

Q  
Señor Ministro D<sup>r</sup> D<sup>r</sup> Ra-  
fino de Eizalde —

Buenos Aires